
Ata da 552ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 

Gestão 2015/2018 2 
Data: 29/08/2016. Hora 19:30 horas. Local: sala de Reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 

2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Solicitação de patrocínio do Centro Acadêmico Dr. Murillo Capella 6 

(CAMC) para a VI Jornada Acadêmica na Unisul Pedra Branca. Carta de Renúncia do Cargo de Secretário 7 

Regional da DR Chapecó do Dr. Gerson Teixeira Zanusso, por motivos particulares.  8 

2.2. Correspondências expedidas: Nada expedido. 9 

2.3. Encaminhamentos: Dr. Gilberto e Dr. Oscar analisarão o pedido de patrocínio do CAMC. Dr. 10 

Leopoldo conversará com os assessores previdenciários sobre email recebido. 11 

3. Informes:  12 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Daniel Moreira faz os seguintes informes: foi contatado por médica não 13 

filiada do Instituto de Cardiologia (contrato temporário) informando o não pagamento da Retribuição por 14 

Produtividade Médica (RPM) dos dois últimos meses do contrato temporário; foi procurado pela Dra Telma, 15 

representante dos médicos reguladores da Secretaria de Estado da Saúde (SES), cobrando medidas quanto a 16 

implantação da RPM dos médicos reguladores, já solicitado em outros momentos; a falta de medicamentos 17 

na SES, incluindo medicamentos básicos como midazolam, o que dificultam sobremaneira a prática médica; 18 

bloqueio temporário de leitos na unidade coronariana do Instituto de Cardiologia de SC devido a infecção 19 

por bactérias multirresistentes e entre as causas está o número insuficiente de técnicos de enfermagem por 20 

leito. Dr. Daniel Nunes informa que estava pautado para esta reunião a situação dos Residentes de Cirurgia 21 

da SES, porém foi contatado pelo vice-presidente da ACMR solicitando que o assunto venha a pauta no dia 22 

12/09. Jornalista Camila informa que foi renovado o contrato do momento SIMESC com a rádio 23 

Transamérica de Balneário Camboriú. Dr. Fabrizio informa que representou o SIMESC no 38º Encontro 24 

Catarinense de Hospitais, no dia 24/08. Dr. Cyro faz breve relato da reunião do Núcleo da Federação Médica 25 

Brasileira, ocorrida em São Paulo no dia 26 de agosto. Na pauta questões administrativas e políticas, em 26 

especial a participação da Federação no grupo de trabalho que está elaborando o “modus operandi” da Frente 27 

Parlamentar da Medicina, a ser lançada no mês de outubro. 28 

3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Daniel Nunes relata não ter recebido nenhuma ligação. Dr. Oscar assume o 29 

plantão. 30 

3.3. Diretorias Regionais: Nada recebido. 31 

4. Ordem do Dia: 32 
4.1. Projeto de Lei Complementar 257/2016 – Análise e discussão: Dr. Leopoldo explica que o PLC 33 

257/2016 que tramita no Congresso Nacional já foi aprovado pela Câmara dos Deputados e está no Senado 34 

Federal. O assunto causa preocupação pois atingirá os servidores públicos, principalmente os estaduais. 35 

Passa a palavra ao Dr. Rodrigo, Assessor Jurídico. Dr. Rodrigo diz que o PLC 257 tem por objetivo 36 

estabelecer o Plano de Auxílio aos Estados e ao Distrito Federal e medidas de estímulo ao reequilíbrio fiscal, 37 

ou seja, trata-se de um acordo entre a União e os Estados, onde a União refinancia a dívida dos estados, mas 38 

em contrapartida os Estados se comprometem a adotar medidas que visem a redução de gastos financeiros 39 

durante 2 anos. Lembra que ato parecido foi realizado em meados dos anos 90. Destaca as principais 40 

medidas que deverão ser tomadas pelos Estados e que afetarão aos servidores: não conceder vantagem, 41 

aumento, reajustes ou adequação de remunerações; limitar o crescimento das outras despesas correntes, 42 

exceto transferências a Municípios e Pasep, à variação da inflação, aferida anualmente pelo IPCA; vedar a 43 

edição de novas leis ou a criação de programas que concedam ou ampliem incentivo ou benefício de 44 

natureza tributária ou financeira; suspender admissão ou contratação de pessoal, a qualquer título, inclusive 45 

por empresas estatais dependentes, por autarquias e por fundações instituídas e mantidas pelo Poder Público 46 

com algumas ressalvas; reduzir em 10% (dez por cento) a despesa mensal com cargos de livre provimento, 47 

em comparação com a do mês de junho de 2014. Além dessas medidas os estados sancionarão e publicarão 48 

leis que estabeleçam normas de finanças públicas voltadas para a responsabilidade na gestão fiscal. Dr. 49 

Leopoldo questiona se com a aprovação dessa lei ainda seria possível reivindicar o Piso FENAM. Dr. 50 

Rodrigo responde que caso esta lei seja aprovada, não seria possível no período proposto de dois anos. Após 51 

manifestações dos presentes, ficou definido que este estudo será encaminhado pelo jurídico a todos os 52 

diretores da executiva, com o objetivo de melhor apreciação e o assunto entrará em pauta na próxima 53 

reunião, com as propostas para encaminhamento. 54 

4.2. Cooperativa Médica / ISEV / Navegantes: Dr. Leopoldo relata email recebido do Dr. Mauro Machado 55 

da DR Itajaí, descrevendo a situação de alguns médicos que não receberam honorários referentes a junho de 56 



2016. Ressalta que esses profissionais participam de uma cooperativa médica, não inscrita no CREMESC - 57 

Cooperativa Hospitalar Catarinense e são “contratados”, sem contrato formal pelo ISEV - Instituto Saúde e 58 

Educação Vida. Este, por sua vez, ganhou a licitação da Prefeitura Municipal de Navegantes para atender as 59 

necessidades profissionais médicas do Hospital Nossa Senhora dos Navegantes. Informa ainda que os 60 

colegas elaboraram um comunicado ao CREMESC, com intuito de suspender os atendimentos, mas que 61 

orientados pelo Dr. Mauro, decidiram por frustrar a ideia e não houve mais procura por orientações. Destaca 62 

que o Diretor Técnico da Cooperativa é o mesmo Diretor Técnico do ISEV. Lembra que o ISEV é a mesma 63 

empresa responsável pelos médicos da Prefeitura Municipal de Biguaçu, sobre o qual já recebemos 64 

denúncias semelhantes. Destaca ainda, que o Ministério Público do Trabalho nos encaminhou ofício 65 

solicitando informações sobre o ISEV, questionando inclusive o recebimento de outras denúncias desta 66 

empresa. Dr. Rodrigo comunica que o jurídico preparou uma resposta relatando todas as irregularidades 67 

desta empresa, este documento será protocolizado nesta terça-feira e solicita neste documento providências e 68 

uma reunião, caso se faça necessário, para maiores explicações.  69 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Semana Acadêmica UFSC – CALIMED, PLC 257/16 – 70 

encaminhamentos e Revista SIMESC 153. 71 

6. Assuntos informais: Conselho Municipal de Saúde de Florianópolis fará discussão dos Protocolos de 72 

Enfermagem na próxima reunião.  73 

 74 

Florianópolis, 29 de agosto de 2016. 75 

 76 

(Ata redigida por Juliana da Silva, funcionária do SIMESC e revisada pela 77 

Dra. Vanessa Andréa de Souza Baulé, 1ª Secretaria do SIMESC) 78 



 79 


